\$4.399.200

271.020

Pág: 6

El sujeto sería miembro de los Piratas de Aragua y se le acusa de participar en la inhumación del ex teniente venezolano.

M. Eugenia Salinas

n Colombia fue detenido Luis Alfredo Carrillo Ortiz, alias el Gocho, un venezolano acusado de ser miembro de los Piratas de Aragua, célula del Tren de Aragua que opera en nuestro país, y de participar en el secuestro y homicidio de Ronald Ojeda, hecho ocurrido en febrero del 2024

Según informó la Fiscalía General de la Nación de Colombia, Carillo fue ubicado en una zona llamada Chisca, en el departamento de Boyacá.

Boyacá está situado al centro de Colombia, en la zona andina, y la zona norte de este departamento limita con Venezuela.

Fue el Equipo Conjunto de Investigación (ECI), grupo constituido entre las fiscalías de Colombia y de Chile precisamente para perseguir al Tren de Aragua e impactar sus finanzas provenientes del crimen, el que obtuvo información que indicaba que Carillo podría estar oculto en esa zona.

"Unidades del grupo GAULA de la Policía Nacional lo ubicaron y retuvieron en la vía pública de Chisca, atención a una notificación roja de Interpol", detalló la fiscalía colombiana.

El Gaula o Grupos de Acción Unificada por la Libertad Personal, son unidades de fuerzas especiales que existen tanto en el ejército colombiano como en la policía. En el caso del equipo que detuvo a Carrillo, depende de la Dirección Antisecuestro y Antiextorsión de la Policía Nacional de Colombia y es el que lleva a cabo operaciones de rescate de secuestrados, entre otras funciones.

Según las autoridades chilenas, el Gocho estaría involucrado en delitos relacionados a la asociación criminal, Desde Chile ya se gestiona la extradición de Luis Carrillo, conocido como Gocho

Detienen en Colombia a otro implicado en el crimen de Ronald Ojeda



El Gocho fue detenido en Boyacá.

> pero se espera que próximamente sea extraditado a nuestro país. "La Dirección de Asuntos Internacionales hará las comunicaciones de rigor a efectos de que se surtan los trámites diplomáticos y administrativos para su extradición a Chile", explicaron en Colombia.

Trámites en Chile

El miércoles, en el 11° Juzgado de Garantía de Santiago, se había formalizado en ausencia a Carrillo, quies ya estaba plenamente identificado en Boyacá. La Fiscalía Ecoh, dedicada en nuestro país a perseguir el crimen organizado, solicitó su extradición y en la tarde de este jueves informó que el Tribunal de Garantía "dio curso a su extradición desde Colombia". El proceso, informaron, continuará este viernes en la Corte de San Miguel.

La ministra del Interior, Carolina Tohá, se refirió a la detención de Carrillo: "Esta es una persona que ha estado en el foco de investigación desde hace tiempo. Su participación tiene que ver con la inhumación del cuerpo del teniente Ojeda".

William Salamanca, general director de la policía colombiana, también celebró la caída de Carrillo; "¡Continúa el derrumbe del Tren de Aragua!", escribió en su cuenta de Twitter la máxima autoridad policial de Colombia, quien informó que en la investigación que culminó con la captura también participó la DEA, de Estados Unidos.

secuestro extorsivo y secuestro con homicidio.

"Los elementos de prueba indican que sería uno de los responsables de, por lo menos, tres retenciones ilícitas, tráfico de migrantes, trata de personas, explotación sexual, extorsión, venta de estupefacientes, entre otras conductas perpetradas por el Tren de Aragua en diferentes sectores de Santiago de Chile", detalló la fiscalía colombiana.

De momento, el Gocho quedó a disposición de la fiscalía colombiana,